Der SKC Föhrenhof hat Grund zum Feiern

VOMPERBACH. Der SKC-Föhrenhof Vomperbach lud am 7.12. seine Freunde und Gönner zum letzten Herbstmeisterschaftsspiel der Tiroler Damenliga ein.

Durch einen 6:0 Sieg gegen Sportring Ebbs konnte der 4.Platz in der Tabelle gehalten werden. Für den im April 1990 gegründeten Verein ein stolzer Erfolg, der durch die Erreichung des Tiroler Meistertitels 1990 im Paarbewerb durch Monika Kennert und Herta Brunner noch ergänzt wurde. In der anschließenden besinnlichen Adventfeier konnte der Vereinsvorstand Hw.Pater Wolfard Würner, GR Bernd Nöckl, Hr.Karl Feichter und Walter Nagl vom Präsidium des TSKV und die Freunde des



Die Tiroler Meister im Paarbewerb Herta Brunner (li.) und Monika Kennerth FOTO: BZ

Hobby-Kegel-Club Vomperbach als Gäste begrüßen.

Der Obmann des SKC-F wies



in seinem Rückblick im besonderen auf die erfolgreiche Jugendarbeit und die Kameradschaft und Einsatzbereitschaft im Verein hin, ohne die ein solcher Erfolg nicht möglich wäre. Ein herzliches »Vergelt's Gott« auch an die Firmen Fliesen Schneider-Vomperbach, Peugeot Schick Schwaz, Derfeser und K.Innerebner Vomperbach, Tischlerei Johann Sponring Vomperbach und an alle Gönner, die den SKC-F unterstützten um einen weiteren Aufbau zu gewährleisten.

Die Jugend (ab 12 Jahre) von Vomperbach und Umgebung laden wir ein, bei uns mitzumachen. Training: Jeden Mittwoch 17 Uhr und Samstag, 16